



Allgemeiner Deutscher Automobil-Club Westfalen e.V.

Wie wir erst in der vergangenen Woche erfahren verstarb bereits am 6. März 2023 unser Ehrenvorstandsmitglied für Technik und langjähriger, stellvertretender Vorsitzender

Dr. h.c. Ulrich Krumme

im Alter von 82 Jahren.

Ulrich Krumme trat 1965 in den ADAC ein und übernahm von 1974 bis 1978 das Amt des Referenten für Kfz-Technik im ADAC Westfalen. Anschließend wurde er in den erweiterten Vorstand des ADAC Westfalen berufen – ähnlich dem heutigen Vorstandsrat. 1982 wählte ihn die Mitgliederversammlung zum Vorstandsmitglied für Technik. Dieses Amt bekleidete er 30 Jahre lang bis zum Jahr 2012. Von 1982 bis ins Jahr 2000 war er zudem stellvertretender Vorsitzender des ADAC Westfalen.

In seiner Zeit als Technikvorstand war Dr. Krumme maßgeblich an der Gründung von vier ADAC Prüfzentren in Westfalen beteiligt. Zudem engagierte sich der Ingenieur als anerkannter Sachverständiger für Kfz.-Schäden und Straßenverkehrsunfälle in besonderem Maße für den Verbraucherschutz auf dem Gebiet der Kfz.-Dienstleistungen. Der begeisterte Motorsportler war zudem von 1977 bis 2016 Vorsitzender des Ortsclubs AC Schwerte e.V. im ADAC.

Von 1984 bis ins Jahr 2000 gehörte Dr. Krumme als entsandtes Mitglied des ADAC Westfalen dem ADAC Verwaltungsrat an. Zusätzlich war er von 1986 bis 2000 Mitglied des Technik-Ausschusses sowie ab 2000 Mitglied der Technik-Kommission des ADAC. Seit dem Jahr 2012 gehörte er dem ADAC Senat an.

Mit dem Ausscheiden aus dem Amt des Vorstandsmitglieds für Technik im Jahr 2012 verlieh ihm die Mitgliederversammlung diese Amtsbezeichnung ehrenhalber und ernannte Dr. Ulrich Krumme zum Ehrenmitglied des ADAC Westfalen.

Mit Dr. Ulrich Krumme verlieren wir eine anerkannte ADAC-Persönlichkeit, dessen Engagement und Einfluss auf dem Gebiet der Kfz.-Technik bis heute nachwirken. In Anerkennung seiner ehrenamtlichen Verdienste erhielt Dr. Ulrich Krumme höchste Auszeichnungen, darunter die Verdienstnadel des ADAC e.V. in Gold, die Ewald-Kroth-Medaille in Gold mit Kranz und die Ehrennadel des ADAC Westfalen in Gold.

Wir werden das Andenken an Dr. Ulrich Krumme sowie seine Verdienste und Leistungen stets in ehrenvoller Erinnerung halten.

Für den ADAC Westfalen e.V.

Dortmund, im März 2023

Bernd Kurzweg
Vorsitzender